

LA SSR ET LES FRONTALIERS

LILIANE GALL, COLMAR

Je suis de nationalité franco-suisse et très choquée d'apprendre par la presse alsacienne que la TV suisse ne diffusera plus ses émissions SSR par antenne ou câble ni par satellite sauf pour les citoyens suisses («les ressortissants suisses pourront commander la carte d'accès nécessaire au décryptage», précisent les «Dernières Nouvelles d'Alsace»), qui devront payer une carte SAT ACCESS à 60 francs, à laquelle s'ajoutent des frais de distribution annuels de 120 francs à partir du 3 juin.

La Suisse est un pays qui aime profiter des avantages de l'Europe et qui dit ne pas avoir les moyens de partager sa culture avec son voisin frontalier! Pauvre Suisse, peut-être n'a-t-elle plus assez d'ambition?